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Le président déclare l’assemblée générale ouverte à 20h18. 

Rapport moral du Président 
 

Suite à la constitution du PING FRANQUEVILLAIS la saison dernière il n’y avait pas 

de PV d’AG à adopter. 

Remerciements 
 

Le président tient tout d’abord à remercier les personnes qui ont bien voulu 

honorer de leur présence cette assemblée générale :  

 Monsieur Thierry LARIDON, adjoint aux sports à la mairie de Franqueville 

Saint Pierre  

 Les membres du Comité Directeur 

 Les joueurs présents ainsi que les parents des jeunes joueurs. 

 Le président remercie également les différents sponsors de l’association 

qui sont MULTISET, RENAULT BELBEUF, l’ESCALE COIFFURE. 

 Nous tenons également à remercier TOUS les bénévoles de l’association 

pour la saison accomplie et rappelons que, sans bénévoles, une 

association ne pourrait avancer correctement.  

 

Discours de Monsieur LARIDON : 
 

Monsieur LARIDON félicite l’association pour tous ses résultats obtenus cette 

saison et remercie l’association ainsi que ses bénévoles car le Ping Franquevillais 

est très régulièrement présent lors des évènements organisés par la mairie. 

L’adjoint aux sports souligne que le PING FRANQUEVILLAIS est une association 

qui vit bien, une bonne ambiance y règne et c’est agréable à voir. 

 

Effectifs 
 

La saison dernière l’association comptait 96 licenciés (de 7 ans à 80 ans) avec 53 

adultes et 43 jeunes. Sur les 96 licenciés 43 joueurs sont de Franqueville Saint 

Pierre et 53 joueurs viennent de l’extérieur. 

59 Joueurs ont pris une licence traditionnelle et 37 joueurs une licence loisir. 



En plus des licenciés, les élèves de l’école primaire de Franqueville Saint Pierre 

viennent jouer à la salle lors des interventions de l’entraîneur du GEPNETT, 

Jérôme JUGE. 

Bilan Sportif 

Championnat (présenté par David) : 
 

Championnat par équipes féminin : 

Bravo à notre équipe féminine constituée de Brigitte (Boos) Jeanne (Isneauville) 

et Amélie (Franqueville) qui, pour leur première participation, ont remporté le 

championnat départemental féminin et sont donc montées au niveau régional. 

Championnat par équipes masculin : 

La première phase aura été difficile à gérer avec des soucis d’effectifs mais les 

efforts consentis par chacun ont permis à la R2 de retrouver son rang et de faire 

monter certaines équipes.  

 Pré-Nationale → 8ème → Descente en R1 

 Régionale 3 (équipe 2) → 8ème → Descente en R4 

 Régionale 3 (équipe 3) → 1ère → Montée en R2 

 Départementale 1 (équipe 4) → 4ème → Maintien en D1  

 Départementale 1 (équipe 5) → 2ème → Montée en R4  

 Départementale 2 (équipe 6) → 6ème → Maintien en D2  

 Départementale 2 (équipe 7) → 8ème → Descente en D3  

 Départementale 3 → 5ème → Maintien en D3  

 Départementale 4 (équipe 9) → 3ème → Reste en D4  

 Départementale 4 (équipe 10) → 5ème → Reste en D4  

 

 Pour la seconde phase, les soucis d’effectifs ont persisté et il a fallu redoubler 

d’efforts mais nous avons eu une bonne surprise en fin de saison. 

 Régionale 1 → 4ème → Maintien en R1 

 Régionale 2 → 7ème → Maintien en R2 

 Régionale 4 (équipe 3) → 7ème → Maintien en R4 

 Régionale 4 (équipe 4) → 8ème → Descente en D1 

 Départementale 1 → 8ème → Descente en D2 

 Départementale 2 → 7ème → Maintien en D2  

 Départementale 3 (équipe 7) → 2ème → Montée en D2 

 Départementale 3 (équipe 8) → 3ème → Maintien en D3  

 Départementale 4 (équipe 9) → 6ème → Reste en D4  

 Départementale 4 (équipe 10) → 6ème → Reste en D4  



Bilan jeune (présenté par Jérôme) : 
 

Cette saison, trois équipes de Franqueville ont été engagées en championnat 

jeune. Les résultats sont encourageants pour la suite puisqu’une équipe était au 

niveau élite et y est restée toute la saison. 

Siméo a participé au critérium niveau départemental, il a fait un tour au niveau 

2 et est ensuite monté au niveau élite pour s’y maintenir. 

Au niveau des championnats jeunes, 10 équipes ont été inscrites au titre du 

GEPNETT, nous ne connaissons pas encore la répartition. 

Nous allons continuer comme cette saison les Tournois GEPNETT pour les jeunes 

et un tournoi des familles sera organisé dans chaque club qui accueillera le 

tournoi GEPNETT. 

David VINCENT tient à souligner le gros travail fait par l’équipe d’entraîneurs tout 

au long de la saison. 

 

Critériums (présenté par Philippe) :  
 

Chez les adultes Jessy DELAHAIS, Janick GOULEY, Benjamin TURBAN, Cédric 

TELLIER, Cédric SAINT-YVES et Basile POMMERAIS ont participé aux niveaux 

départementaux, Nicolas GENDRAULT et Jean-Philippe LERICHE ont participé au 

niveau régional et Mathias VITCOQ a réussi à faire 2 tours au niveau National 2. 

Concernant le critérium vétéran, Philippe DUVAL était le seul à participer. 

Philippe souligne la convivialité de cette compétition et espère voir plus de 

Franquevillais y participer lors de la saison à venir.  

 

Challenge SERRANO (présenté par Jean-Luc GIRARD):  
 

Le challenge SERRANO est une compétition réservée aux plus de 55 ans. C’est 

une fois par mois le premier mardi de chaque mois. L’épreuve est divisée en deux 

tableaux (-700/+700). Cette saison Jean-Marie MOREUL, Jean-Luc CRUDER, Jean-

Paul RAYMOND ainsi que Alain LEFEBVRE y ont participé. On retiendra la bonne 

opération de Jean-Luc qui termine 3e du niveau 1.  

  



Coupe de Rouen:  
 

Cette saison la coupe était composée de 48 équipes et 151 joueurs. Parmi eux 

figuraient 9 équipes franquevillaises. 

 Aucune équipe n’était présente en catégorie A (-1700 points) sur 6. 

 3 équipes inscrites en catégorie B (-1300 points) sur 16 qui terminent 14e, 

9e et 5e 

 4 équipes inscrites en catégorie C (-900 points) sur 16 qui terminent 13e, 

11e, 10e et 6e  

 2 équipes inscrites en catégorie D (-600 points) sur 10 qui terminent 10e 

et 1ère. 

Félicitations à William CARRE, Eric TOURANCHEAU et Maxime HERVE qui se sont 

offert la coupe en moins de 600 points.  

La coupe se termine toujours par un tournoi, qui se déroule à Franqueville, 

ouvert aux joueurs inscrits en coupe. Cette saison nous avons accueillis 66 

participants dont 13 Franquevillais.  

 22 joueurs composaient le tableau "-700 pts" dont 6 Franquevillais qui se 

placent 22e, 14e, 12e, 5e, 4e et 3e. Félicitations à Amélie FERON et William 

CARRE qui remportent donc une médaille de Bronze mais Amélie ne 

s’arrêtera pas là puisqu’avec sa 4e place, elle est médaillée d’argent du 

Podium Féminin. 

 24 joueurs étaient inscrits dans le tableau "700 à 999 pts" dont 4 

Franquevillais qui prennent les 21e, 8e, 7e et 6e places. 

 20 participants, dont 3 pour le Ping Franquevillais, figuraient dans le 

tableau "1000 pts et plus". Ils terminent 19e, 18e et 13e. 

 

Bilan trésorier 
 

Voir compte de résultat. 

Cette année la cotisation n’augmentera pas. Cependant, la saison prochaine, il 

faudra envisager une augmentation de l’ordre de 10 à 15 € sur les différentes 

licences.  

Pour la saison à venir, nous comptons sur nos juges arbitres pour les prestations 

que nous devons faire au titre de la R4. 



Si quelqu’un souhaite passer son grade d’arbitre et juge arbitrage il est 

évidemment le bienvenu. Nous rappelons que le club prend en charge ces 

formations.  

 

Renouvellement Bureau 
 

Concernant le renouvellement du bureau, cette année, Marina LEFEBVRE qui est 

la secrétaire du club, souhaite se retirer. Jean DESPY se propose pour la 

remplacer étant donné qu’il est déjà le secrétaire adjoint.  

La proposition est acceptée à l’unanimité Jean DESPY est donc le nouveau 

secrétaire du PING FRANQUEVILLAIS.  

Merci à Marina pour les différents services rendus au club depuis quelques 

années. 

Pour le comité directeur, William CARRE et Jean Louis SCHOCKERT souhaitent 

rentrer dans le conseil d’administration. 

La proposition est acceptée à l’unanimité. Bienvenue à eux. 

 

 

Pour clôturer l’assemblée, différentes récompenses ont été distribuées : 

Les récompenses pour les meilleures progressions ont été remise à : 

 Nicolas GENDRAULT +140 

 Manuel ABREU DE OLIVEIRA +130 

 William CARRE +108 

 Siméo HINFRAY +107 

Les récompenses pour les meilleurs commentaires de championnat et de coupe 

de Rouen ont été attribuées à Janick GOULEY et Jessy DELAHAIS. 

Une récompense est également donnée à Jean-Luc CRUDER pour être le meilleur 

contributeur pour les commentaires de rencontre pour le site internet avec 20 

réalisations.  

Une récompense a été remise à Christian CRAMILLY, Jean DESPY et Dominique 

BEAUCHER pour le Bénévolat ainsi que la buvette lors du tournoi d’été. 

 

Fin de l’assemblée générale à 22h. 


